

Economía Abierta al Mundo



Diplomáticos de Brasil y España reafirmaron en Charla Magistral, organizada por CENTRUM Católica Graduate Business School, la convicción de sus respectivos gobiernos por consolidar su cooperación con el Perú.

Brasil y España, dos de las economías más importantes de América Latina y de la Unión Europea, respectivamente, confían en seguir desarrollando las fructíferas relaciones económico-financieras con el Perú, las que se han ido profundizando de manera sostenida en las últimas dos décadas, pese a la crisis mundial.

El embajador de Brasil en el Perú, Carlos Alfredo Lazary Teixeira, dijo que su país tiene la expectativa de ampliar el flujo comercial con el Perú en los próximos años y, al mismo tiempo, hacer más equilibrada la corriente bilateral que registra un superávit para Brasil.

“En el primer semestre del 2013, Brasil fue el tercer socio comercial del Perú (apenas después de

Estados Unidos y China), el tercer mayor proveedor y el sétimo país de destino de las exportaciones peruanas”, explicó Lazary.

En tanto, el embajador de España en el Perú, Juan Carlos Sánchez Alonso, afirmó que su país “no vive sus mejores momentos, pero ha decidido seguir apostando por la cooperación con América Latina y con el Perú. Pueden estar seguros de que España seguirá siendo un país solidario”.

“A lo largo de estos años, el principal objetivo de España ha sido construir una agenda positiva y sobre todo de futuro con las naciones iberoamericanas, como socio fiable y desde una posición de igualdad”, enfatizó. ☛